

Von links: Johann Strasser, Wolfgang Theissen, Steffen Lucas, Dorren Laubsch, LH Wilfried Haslauer, Marc Boderke, Horst Wohlfart und Markus Berben-Gasteiger.



Foto: MB/Kolarik, Andreas

MERCEDES-BENZ

Neue Österreichzentrale in Eugendorf

Mercedes-Benz eröffnete am 12. April seine neue Österreichzentrale in Eugendorf bei Salzburg. Rund 300 Mitarbeiter arbeiten ab sofort in einem Bürogebäude, das nach den modernsten Erkenntnissen und Anforderungen entwickelt wurde.

Nach dem Motto „Alle unter einem Dach“ werden im neuen Bürokomplex zukünftig die Aktivitäten der Sparten Cars, Vans und Trucks sowie jene der Mercedes-Benz Financial Services Austria GmbH und der Mercedes-Benz Bank

GmbH gebündelt und entsprechende Synergieeffekte genutzt. Auf 4.000 m² Bürofläche arbeiten nun rund 300 Mitarbeiter zusammen. Parallel zum bereits fertig gestellten Bürogebäude entsteht direkt gegenüber das Schulungsgebäude

mit circa 2.000 m². Dort sollen ab Ende des Jahres Service- und Verkaufsmitarbeiter der Mercedes-Benz Organisation in Österreich auf alle Produktneuheiten geschult werden.

www.mercedes-benz.at

SEMPERIT

Semperit launcht Blog für Berufskraftfahrer

Betrifft mich das neue Kabinenübernachtungsverbot? Was hat es eigentlich mit den Dieselfahrverboten auf sich? Wie ernähre ich mich unterwegs so gesund wie möglich? Der neue Blog für Berufskraftfahrer und alle, deren Arbeitsalltag sich um Lkw, Bus und Reifen dreht, gibt Antworten und

berichtet über aktuelle Themen aus dem Berufsalltag rund um Nutzfahrzeuge und Reifen. Der für Smartphone und Tablet gestaltete Blog unter www.unermuedlich.blog liefert Beiträge zu acht Themenbereichen, darunter Technik & Digitalisierung, Gesundheit & Sport, Sicherheit im Straßenverkehr,

Umwelt, Freizeit, Regeln & Gesetze. Der Blog möchte Ort zur Entspannung, Unterhaltung, Information und Kommunikation sein. Die Leserinnen und Leser sind eingeladen, sich mitzuteilen, sich zu beteiligen und über ihren Alltag zu berichten.

www.unermuedlich.blog

ÖSTERREICHISCHER GRUNDBAUPREIS



Im Rahmen der 12. Österreichischen Geotechniktagung, die Ende Jänner gemeinsam mit der VÖBU Fair im Wiener Messe Congress Center über die Bühne ging, wurde der Österreichische Grundbaupreis 2019 vergeben. Bedauerlicherweise ist in unserem Bericht über die Veranstaltung in der März Ausgabe hinsichtlich der Preisträger (Bild) ein Fehler passiert. Korrekt ist: Der 1. Preis für eine Dissertation wurde diesmal geteilt und an Dr. Georg M. Auswegger und Dr. Peter Nagy vergeben. Der 2. Preis für eine Diplomarbeit ging an DI Raphael Heiniger. Der Österreichische Grundbaupreis 2019 wurde von der Firma Bauer Spezialtiefbau GmbH gestiftet.



995 mit der Herstellung - Vertrieb - Eichservice von Waagen
reichweiter Vertrieb - Kundendienst - Eichservice
aus einer Hand Vertrieb - Eichung - Störungsbehebung

lineshop www.rauch.co.at
tline 0316 81 68 21-0 (Mo.-Fr. 8.00-18.00)
trale Graz 8041, Liebenauer Hauptstraße 138

